



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
sdpnoticias	0	29/09/2022	LEGISLATIVO

Horario de Verano no se votó en la Cámara de Diputados por esta increíble razón

La iniciativa para eliminar el horario de verano no se votó en la Cámara de Diputados por una increíble razón.

Y es que en la Cámara de Diputados se quedaron sin internet, lo que imposibilitó que los diputados votaran.

¿En qué afectan las fallas de internet con la votación del Horario de Verano?

En la Cámara de Diputados y en otras instancias de poder se cuenta con un tablero electrónico que sirve para contabilizar los votos de los legisladores ante una votación de carácter importante.

Este dispositivo se complementa con un sistema de votación que se realiza desde el celular, para el que se necesita una conectividad de internet.

Por lo que ante la falla que se presentó el día de hoy, 28 de septiembre, la votación sobre el horario de verano no se pudo llevar a cabo en tiempo y forma.

Así lo informó el presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, quien dijo que la votación para eliminar el horario de verano sería pospuesta hasta que se restablezca la conexión.

<https://www.sdpnoticias.com/mexico/horario-de-verano-no-se-voto-en-la-camara-de-diputados-por-esta-increible-razon/>